



publié le 25/01/2023

Concours de lecture à voix haute

Pour la troisième année consécutive, le concours de lecture à voix haute est reconduit au collège en partenariat avec quelques écoles du secteur.

Trois écoles participent : l'école de Genac, de Gourville et de Saint-Genis d'Hiersac.

Après un entraînement de plusieurs semaines pour travailler la fluidité, le rythme, la diction, la posture, l'expressivité et le regard, chaque élève a lu devant ses camarades un texte qu'il avait choisi. Un vote a ensuite désigné le meilleur lecteur de chaque classe.

Voici les résultats :

CM1 Gourville : Yanisse COIRIER

CM2 Gourville : Lily GIGE-CLERISSI

CM2 Genac : Jahissa CHICOT

CM2 Saint-Genis d'Hiersac : Mélyne DUSSOUL

6èA : Clémence BAUDRY

6èB : Lena CHOMEL

6èC : Maé CHAUVET

6èD : Jules MARTY

5èA : Jade CHARBONNIER

5èB : Elina MALHARBE

5èC : Apolline GAUVIN

5èD : Lou-Jane GUILLEBAUD

4èA : Mattéo TOURON

4èB : Nathanaëlle DE FREITAS

4èC : Lilou BONNET

4èD : Flavie LAURENT

Mercredi 18 janvier, ces champions ont profité d'une petite formation supplémentaire généreusement effectuée par Cathy Rabiller, de la FCOL. Ils ont été filmés en fin de matinée, riches de cette nouvelle expérience.

Nous procéderons au mois de mars à l'élection du meilleur lecteur par niveau. Suspense...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.